

第29回五霞町青少年の主張大会

会場とオンラインで児童生徒の力強い主張発表を視聴



11月29日、中央公民館講堂にて、第29回五霞町青少年の主張大会が開催されました。
会場には、町長をはじめ町議会議員、教育委員、民生委員・児童委員、青少年相談員の来賓や発表者の保護者が出席するなか、小学生4名、中学生6名の10名の児童生徒が登壇し、日頃の考えや思い、将来の夢やメッセージなどを力強く主張発表しました。当日は小中学校にライブ配信され、児童生徒や職員は各校の代表者の堂々とした主張発表を視聴しました。
受賞者は次のとおりです。

【受賞者名】

(敬称略)

○最優秀賞（小学生の部）

「心の距離を縮める「ありがとう」」

五霞西小学校5年 猿橋 愛莉

○最優秀賞（中学生の部）

「心を支えて共に生きる」

五霞中学校3年 藤沼 新芽

○優秀賞

「ぼくの大切な五霞町」

五霞東小学校5年 中村 煌

「ありがとう東小」

五霞東小学校6年 栗原 芽生

「私が住む五霞町」

五霞西小学校6年 勝山 咲響

「私が心がけていること」

五霞中学校1年 山下 百音

「夢を叶えるためのぼくのスリーピース」

五霞中学校1年 杉田 悠陽

「命をつなぐ」

五霞中学校2年 札川 陽夏

「同じ生命 ちがう未来」

五霞中学校2年 飯島 英恵

「よりよい未来へ」

五霞中学校3年 中野 悠真



オンラインによるライブ配信を視聴しました